

Französisch-Guyana -

Zeit für Entdeckungen !



Französisch-Guyana im Amazonasgebiet bietet seinen Besuchern Abwechslung, Authentizität sowie einzigartige Erlebnisse und ist deswegen eine echte Alternative zu klassischen französischen Reisezielen. Mit seiner langen Grenze zu Brasilien ist Guyana die einzige französische Überseeregion auf dem südamerikanischen Festland. Es ist zu 97% mit äquatorialem Regenwald bedeckt, was es zum walddreichsten und zum zweidüinst besiedelten französischen Departement macht.

Nach Französisch-Guyana zu fliegen bedeutet, sich für eine umweltfreundliche Fernreise zu entscheiden. Französisch-Guyana ist auf dem besten Weg, ein

beliebtes Reiseziel für nachhaltigen Tourismus zu werden. Fernreisen nach Französisch-Guyana folgen dem aktuellen Trend zu längeren Aufenthalten, bei denen ein verantwortungsvoller und respektvoller Umgang mit der Umwelt im Vordergrund steht. Das Land bietet seinen Gästen Exotik und Erlebnisse, bei denen sie der Natur, der außergewöhnlichen Biodiversität und den Einwohnern sowie ihrer Lebensweise ganz nahekommen.

Während wir uns mit großen Schritten der Herbst-/Wintersaison nähern, ist es bestimmt eine gute Idee, diese ganz besondere Reise zu dieser Sonnendestination zu unternehmen, die nur 8,5 Flugstunden Direktflug von Paris Charles de Gaulle entfernt ist.

Air France: Flüge von Paris nach Cayenne ausschließlich ab Paris Charles de Gaulle

Ab dem 29. Oktober 2023 starten die täglichen Direktflüge von Air France Paris-Cayenne dauerhaft nur noch vom Flughafen Paris Charles de Gaulle (CDG). Für diese Herbst/Winter-Saison 2023-2024 gelten folgende Abflug- und Ankunftszeiten.

AF946, Paris - Cayenne
Abflug 11:00 Uhr - Ankunft Ortszeit
16:15 Uhr

AF941, Cayenne - Paris
Abflug 18:30 Uhr - Ankunft am
nächsten Tag um 07:20 Uhr

Der neue Flugplan stärkt die Verbindung mit den europäischen Märkten, die in Europa an Frankreich angrenzen und bringt den Reiseveranstaltern vor Ort mehr internationale Kundschaft. Die Reisenden fliegen mit einer Boeing 777-200ER mit 28 Sitzen in der Business Class, 32 Sitzen in der Premium Economy Class und 268 Sitzen in der Economy Class.

Französisch-Guyana: ein Reiseziel, das ganzjährig auf seine (Neu) Entdeckung wartet



Dank eines stabilen Äquatorialklimas (28 °C im Jahresdurchschnitt) bietet Guyana seinen Besuchern perfekte klimatische Bedingungen. Es ist weder zu heiß noch zu kalt, und es gibt nur die sanften Passatwinde, die den Aufenthalt angenehm gestalten, aber keine Wirbelstürme.

Dieses kleine Fleckchen Erde Südamerikas ist exotisch, aber auch französisch und europäisch und lädt zu vielfältigen Aktivitäten ein.

Französisch-Guyana besitzt mit seinen 8 Millionen Hektar Wald ein einzigartiges Naturerbe. Auf einem halben Hektar gibt es mehr Baumarten als in ganz Europa zusammen!

Mithilfe erfahrener Guides können Sie auf Ausflügen, Wanderungen oder bei All-Inclusive-Aufenthalten inmitten des Waldes sanfte Abenteuer erleben und sich über die Herausforderungen informieren, die mit der Erhaltung der Tier- und Pflanzenwelt verbunden sind.



Vom Raumfahrtzentrum Französisch-Guyana aus, das gleichzeitig der Weltraumbahnhof Europas ist, erheben sich die Ariane- und Vega-Raketen über das Blätterdach des Regenwaldes, um den Weltraum zu erobern. Die Anlagen können kostenlos besichtigt werden, ebenso wie die umliegenden Savannen, so dass sich der Besucher von der gelungenen Koexistenz zwischen Gewerbe und geschützter Biodiversität überzeugen kann.

Französisch-Guyana ist einzigartig in seiner Art. Es ist aber auch ein Land mit einer langen Geschichte und vielen multikulturellen Einflüssen.

Die Bevölkerung Französisch-Guyanas ist divers und teilt diese Vielfalt gerne mit anderen bei Veranstaltungen (z. B. Karneval), anhand seiner Gastronomie, seiner kulturellen Sehenswürdigkeiten und seiner Museen.



Schlüsselzahlen Touristenreisen



über 100.000
Besucher/Jahr



46,8 % Privatreisen
34 % Geschäftsreisen



In 2022, 97,5% der
Besucher waren mit
ihrem Aufenthalt
zufrieden



Aufschlüsselung der
Besucherzahlen: Frankreich
(68%), Guadeloupe (8,8%),
Martinique (8%)



Durchschnittliche
Aufenthaltsdauer: 18 Tage
(Aufenthalte von weniger als
4 Monate)

Ihre Pressekontakte

Tourismuskomitee Guyana

Flavia
Zuständig für Marktpromotion Nord- und Südamerika, Karibik und Europa
flavia.serve@guyane-amazonie.fr

Servé

Sonia
Abteilungsleiterin Nord- und Südamerika, Karibik und Europa
sonia.cippe@guyane-amazonie.fr

Cippe

Atout France

Monika
Tel.: +49 (0)69 97 58 01 36
monika.fritsch@atout-france.fr

Fritsch

Marie
Tel.: +49 (0)69 97 58 01 22
marie.haas@atout-france.fr

Haas

Bilder herunterladen

